



# Luca Fiorentino & Edoardo Giusfredi

DESIGNERS



LES DESIGNERS  
DE DEMAIN

*The next designer*

FR

Luca Fiorentino est né à Palerme en 1999. Diplômé d'une licence de Design Industriel en 2021 à l'Université de Palerme, il a poursuivi ses études à Florence où il obtient un Master en Design de Produit. Quand il a commencé ses études, il ne savait même pas vraiment ce qu'était le design, bien que l'enfant en lui ait toujours été curieux du sujet. Sa sensibilité marquée à ce que pourrait représenter un objet sous toutes ses formes n'y est pas pour rien. Pour lui, cette vision a toujours été moyen d'expérimenter le monde qui l'entoure. Très attaché à la pratique du dessin et à la dextérité qui en découle, il ne peut imaginer commencer un projet sans passer d'abord par un croquis réalisé sur papier avec un stylo. À travers son travail, il souhaite explorer l'aspect émotionnel du design, et en particulier la relation qui lie l'homme aux objets qui l'entourent.

Edoardo Giusfredi est né à Livourne en 1998 et a toujours été intéressé par le domaine artistique et ses multiples facettes, ce qui l'a conduit à déménager à Florence pour se lancer dans le design. En 2021, il obtient sa licence en Design Industriel, puis poursuit sa formation avec un Master en Design de Produit. Dès son plus jeune âge, c'est un enfant curieux et extraverti. Il a toujours su que la voie du design serait la plus adaptée au vu de ses centres d'intérêt et de sa vision du monde. Aujourd'hui, il essaye de maintenir cette "curiosité enfantine" comme pivot central de son processus créatif, qui, combinée à des lignes épurées et essentielles, distingue ses œuvres.

Luca et Edoardo se sont rencontrés à l'université de Florence en 2022, mais ils n'ont jamais eu l'occasion de travailler ensemble dans le contexte académique. Ainsi, une fois diplômés, ils ont décidé de collaborer pour la première fois sur le concours "The next designer". Leurs sujets et intérêts communs ont consolidé leur amitié, les amenant à réaliser plusieurs designs ensemble et à découvrir une affinité qu'ils n'avaient pas imaginée avoir.

EN

Luca Fiorentino was born in Palermo in 1999. He graduated in Industrial Design in 2021 at the University of Palermo (BA) and then continued his education in Florence, where he obtained an MA in Product Design.

When he started his studies he didn't even know what design was, but the child in him did. He has always shown a marked sensitivity to what an object could represent in all its forms and believes that this attitude could be a way to experience the world around him. He is very connected to the drawing practice and the dexterity that comes from it, so much that he cannot imagine starting a project without first passing from paper and pen. With his work he wants to investigate the emotional aspect of design and especially the relationship that binds the man to the objects that surround him.

Edoardo Giusfredi was born in Livorno in 1998 and has always been interested in the artistic sphere and its many facets, which will lead him to move to Florence to embark on the path of design. In 2021 he obtained his BA in Industrial Design and then continued his training with the MA in Product Design in Florence. From an early age he was defined as a curious and extroverted child and he knew that the path of design would be the most suitable for his own interests and visions. Today he tries to keep this "childish curiosity" as the central pivot of his creative process which, combined with clean and essential lines, distinguishes his works.

Luca and Edoardo met each other at the university of Florence in 2022 but they never had the opportunity to work together within the academic context. So, once they graduated, they decided to collaborate for the first time for the competition "The next designer". The common topics and interests consolidated their friendship, which has brought them to carry out several designs together, discovering an affinity they did not imagine they had.